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Informationsvorlage für die Sitzung des Stadtrates am 27. Mai 2009  
 
 
 
Mitteilung über die Ergebnisse des Hochhaustisches  
 
 
Auf Einladung der Oberbürgermeisterin Frau Szabados und des Geschäftsführers 
der Halleschen Wohnungsgesellschaft, Herrn Dr. Wahlen hat am 19. März 2009 der 
Hochaustisch zum zweiten Mal getagt.  
 
Das IBA-Projekt steht unter dem Motto „Was sind uns die Hochhäuser wert?“. 
Kernanliegen ist es, eine Entscheidung zur Zukunft der Hochhäuser am Riebeckplatz 
durch eine offene  Diskussion vorzubereiten, die allen Aspekten Rechnung trägt. 
 
Zu den Sitzungsteilnehmern gehörten – wie bei der ersten Sitzung im August 2008 -  
Vertreter von HWG und Stadt, des Landesbauministeriums, der Stadtratsfraktionen, 
des Architekturkreises sowie des IBA Büros des Landes Sachsen-Anhalt. Die voll-
ständige Teilnehmerliste ist dieser Vorlage beigefügt. 
 
Die Ergebnisse wurden durch den Veranstaltungsmoderator, Herrn Kramer , (Gene-
ralbevollmächtigter des Instituts für Stadt-,Regional- und Wohnforschung GmbH, 
GEWOS) festgehalten und sind der nachfolgenden Niederschrift zu entnehmen.  
 
 
 
 
 
Anlagen:  
 

• Teilnehmliste 
• Niederschrift (Zusammenfassung der Diskussionsergebnisse vom 19.03.2009) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


